

## CEPSA y SONATRACH firman un acuerdo de compra de gas natural a través del gasoducto MEDGAZ

---

- **El acuerdo contempla la compra anual de 1,6 bcm y tendrá una duración de 20 años**
- **Consolida la relación comercial entre CEPSA y Sonatrach**

El Presidente de CEPSA, Carlos Pérez de Bricio y el Presidente de Sonatrach, Mohamed Meziane han firmado, hoy en Argel, en presencia del Ministro de Energía y Minas de Argelia, Chakib Khelil, un acuerdo para la compra de gas natural, que se transportaría, a través del gasoducto MEDGAZ ([www.medgaz.com](http://www.medgaz.com)), que unirá Argelia con Europa vía España.

El acuerdo, que tendrá una vigencia de 20 años y que es el mayor contrato de compra de gas natural a través de MEDGAZ supone la compra de 1,6 bcm/año (mil seiscientos millones de metros cúbicos) por parte de CEPSA. Esta firma significa un hito importante en el proyecto MEDGAZ en relación con la futura asignación de los contratos de transporte a través del gasoducto, que está previsto entre en funcionamiento en 2009.

El suministro de gas a través de MEDGAZ contribuirá a la consolidación de la cartera de aprovisionamiento de CEPSA, reforzando así mismo la colaboración existente entre Sonatrach y CEPSA.

Ambas compañías, son fundadoras del proyecto MEDGAZ, que conectará Argelia con Europa vía España. El Consejo de Ministros acordó en su reunión del 24 de junio de 2005, a propuesta del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, la calificación de MEDGAZ como "proyecto prioritario" (A Urgente). Esta recalificación confirma su importancia para la seguridad del suministro tanto en Europa como en la Península Ibérica.

Madrid, 17 de diciembre de 2005